



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Proyecto de Resolución

Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Expresar RECHAZO, REPUDIO e INDIGNACIÓN al hostigamiento dado por los irracionales controles vehiculares, por parte de autoridades bonaerenses, que se establecieron en las salidas de la Ciudad A. de Buenos Aires hacia la provincia de Buenos Aires, bajo el débil e ilógico argumento de inspecciones sanitarias; provocando sólo caos en el tránsito y un castigo a la población que buscaba disfrutar de su derecho a la libre circulación.

Alberto Asseff
Diputado Nacional



“2021-Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

FUNDAMENTOS

Sr. Presidente,

El día del trabajador de este año, se vio alterado por una irracional medida de control vehicular llevado a cabo por la provincia de Buenos Aires en las salidas de la Ciudad A. de Buenos Aires.

Los controles vehiculares en General Paz y Panamericana, hacia la provincia de Buenos Aires, en los que efectivos de la Policía de la Provincia comenzaron tomando la temperatura a los ocupantes de los vehículos, y luego simplemente eran espectadores del paso de vehículos, generaron enormes demoras y caos de tránsito en el comienzo del fin de semana del 1ro de mayo. Hubo retenes en rutas y autopistas, que generaron largas colas de vehículos durante toda la jornada.

"En este caso son controles sanitarios, que reforzamos los fines de semana, porque tenemos que movernos pura y exclusivamente para ir a las actividades estrictamente obligatorias: el resto del tiempo hay que priorizar quedarse en la casa", señaló el funcionario provincial. Es una declaración totalmente desertada, dado que, no está prohibida la libre circulación y el control sanitario fue completamente ineficaz.

Lamentablemente dejó la sensación que la política partidista se introdujo nuevamente en la administración de la emergencia sanitaria, por cuanto el ejecutivo provincial culpa a la Ciudad A. de Buenos Aires de esparcir el virus en la provincia. Un razonamiento tan irracional como la medida misma que se repudia en este proyecto.

Por todo lo expuesto, solicito el acompañamiento de mis pares.

Alberto Asseff
Diputado Nacional